

Témoignage d'une infirmière – 22 septembre 2021

Je suis Audrey, infirmière au Centre Hospitalier Comminges Pyrénées à Saint-Gaudens.

Le 15 septembre mon employeur m'a suspendue de mon poste, car je refuse de me faire vacciner. J'ai des heures supplémentaires et des congés à prendre, mais on me refuse de les poser par solidarité pour mes collègues vacciné.e.s qui continuent à travailler.

Je ne refuse pas de travailler, je veux juste que l'on respecte mes choix !

Pendant le confinement, on m'a envoyée évaluer des élèves dans les services dits COVID, or je suis une personne à risque. J'ai des problèmes d'allergie et on veut me vacciner. J'ai peur de ce vaccin, il est encore expérimental et nous n'avons pas de recul...

Nous sommes environ une quinzaine d'agents au CHCP a ne pas être vaccinés, et on nous considère comme des pestiférés. On nous laisse sans salaire car nous ne voulons pas obéir.

Nous sommes dépités de cette situation. Nous voyons nos collègues trimer, alors que nous pouvons et voulons travailler !

Les politiques préfèrent mettre à mal notre système de santé déjà en danger, pour faire appliquer leur loi et avoir raison.

Nous voulons juste être des professionnels de santé auprès de nos patients. Nous n'avons rien fait de mal, nous voulons juste que notre liberté soit respectée.

Merci à vous tous qui nous soutenez jour après jour.